

Educación, Cultura y Promoción Turístico: Plazo extraordinario para solicitar plaza en el nuevo colegio bilingüe (español-inglés) en la zona del PAU 4

Fecha de publicación: 10/03/20150:00

Descripción:

A mediados del mes de abril se abrirá un plazo extraordinario para solicitar plaza escolar en el nuevo colegio bilingüe (español-inglés) en la zona del PAU 4.

Cualquier familia podrá solicitar plaza escolar en este nuevo centro, independientemente de que haya participado, y obtenido plaza, en centros educativos sostenidos con fondos públicos en el período ordinario de admisión de alumnos.

A mediados del mes de abril se abrirá un plazo extraordinario, en el que se establecerá un calendario de actuaciones, para solicitar plaza escolar en el nuevo colegio bilingüe (español-inglés) en la zona del PAU 4.

Cualquier familia podrá solicitar plaza escolar en este nuevo centro, independientemente de que haya participado, y obtenido plaza, en centros educativos sostenidos con fondos públicos en el período ordinario de admisión de alumnos.

Si se solicita plaza en el nuevo colegio del PAU 4, no se perderá la obtenida en el centro solicitado en el periodo ordinario hasta no haber obtenido plaza en el nuevo colegio concertado.

Se ofertarán vacantes para los tres cursos del 2º ciclo de Educación Infantil (3-6) años y Educación Primaria. La configuración del número de grupos en funcionamiento dependerá del número de solicitudes, en cada uno de los niveles educativos.

Los plazos de la convocatoria extraordinaria se publicarán en la web municipal: www.mostoles.es, en el Servicio de Apoyo a la Escolarización, C/ París, 9- Móstoles; en el Área Municipal de Educación, C/ Libertad, 34, posterior-Móstoles; en las Juntas Municipales de Distrito, en los Centros Culturales o informándose vía telefónica en el 010.

La Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid ha aprobado el concurso para la adjudicación de un nuevo centro educativo sostenido con fondos públicos en Móstoles, con el objetivo de atender a la demanda educativa del PAU4.

El centro será bilingüe (español-inglés) e incluirá en su proyecto educativo-pedagógico la asignatura de chino. Comenzará a funcionar el próximo curso educativo.